

« Le Pont » table sur les femmes

■ **L'association interreligieuse Le Pont souhaite cette année échanger sur l'engagement des femmes dans les différentes religions. Premier rendez-vous le 24 janvier.**

Comment les femmes vivent-elles leur foi dans les différentes traditions religieuses? C'est la question que veut travailler l'association strasbourgeoise Le Pont, créée en 1996 dans le souci d'être une pla-

te-forme d'échanges interreligieux, ouverte à toutes les traditions présentes en Alsace.

«Après une période de maturation, c'est notre troisième année d'activités publiques», précise Michel Jermann, président du Pont. «Après une réflexion sur la prière/méditation, puis sur les signes et symboles religieux, nous avons choisi ce thème des femmes engagées».

Paroles « incarnées »

Concrètement, sept femmes dialogueront mardi 24 janvier au cours d'une table ronde. Itinéraires de vie ou place des femmes dans leur religion, «ce que nous souhaitons, c'est entendre des paroles "incarnées"», note le président. On devrait y évoquer notamment la question de l'ordination des femmes chez les anglicans - qui divise les Églises -, mais

aussi la supposée «soumission» de la femme dans l'islam, la question plus générale de l'égalité hommes/femmes, et le souci de la transmission religieuse, que portent souvent les mères.

Outre ce temps fort, Le Pont a inscrit à son programme cette année une soirée musicale multiculturelle le 21 mars, une visite de plusieurs lieux de cultes de religions

différentes le 2 avril, et enfin une après-midi de convivialité, sur le mode d'un «café interreligieux», le 7 mai.

Jacques Fortier

► **Mardi 24 janvier.** Table-ronde avec des femmes bahai'e, bouddhiste, chrétiennes (anglicane et protestante), hindoue, juive et musulmane, au Foyer de l'Étudiant catholique (FEC), salle Léon-XIII, à 20 h30. Entrée libre.